

City Initiative Augsburg Herrn Stinglwagner Apothekergässchen 2

86150 Augsburg

Augsburg, 07.08.2009

MAX09 Dank an alle Mitwirkenden

Sehr geehrter Herr Stinglwagner,

eine Großveranstaltung wie MAX09 zu stemmen bedarf Mut und Organisationsvermögen. Die City Initiative Augsburg hat mit ihrem Engagement und Können dies auch heuer wieder eindruckvoll bewiesen.

Als Oberbürgermeister der Stadt Augsburg darf ich, sozusagen als Vertreter aller Bürger und Bürgerinnen, die als Gäste ihrer Veranstaltung und damit auch als Gäste Augsburgs drei wunderschöne Tage genossen haben, hierfür herzlich danken.

Ich bitte diesen Dank auch an all Ihre Partner weiterzugeben, die mit ihrem Arbeitseinsatz und ihren Ideen gezeigt haben, dass friedliches Feiern in der Maximilianstraße auch ein Markenzeichen dieser Stadt ist. Dies umso mehr, als in den letzten Monaten Ärger und Unzufriedenheit die öffentliche Diskussion rund um Augsburgs Prachtstraße prägten.

Im Wissen um Ihr Bemühen, hier nachhaltig für das Image Augsburgs zu werben, freue ich mich schon auf MAX10, MAX11 und viele mehr.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Kurt Glibl